

© Douglas Elliman
FRANCE

10 Pièces

400 m²

Réf. 11432

2 990 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-exclusivité à seulement 10 minutes de Monaco, cette remarquable propriété bénéficie d'un permis de construire déjà accordé pour la rénovation complète d'une villa contemporaine d'environ 370 m². Nichée au cœur d'un magnifique terrain paysager de 2 930 m², agrémenté de belles essences méditerranéennes, la propriété profite d'une superbe vue sur la mer et d'un environnement privilégié. Le projet prévoit une villa aux volumes généreux et baignée de lumière, organisée comme suit : au rez-de-jardin : hall d'entrée, spacieuse pièce de réception, cuisine ouverte, salle à manger, bureau ou salle ...

Co-exclusive just 10 minutes from Monaco, this remarkable property benefits from a building permit already granted for the complete renovation of a contemporary villa of approximately 370 sqm. Nestled within a magnificent landscaped plot of 2,930 sqm, enhanced by beautiful Mediterranean vegetation, the property enjoys stunning sea views and a highly sought-after setting. The project envisions a bright and spacious villa with generous living areas, arranged as follows: ground floor: entrance hall, spacious reception room, open-plan kitchen, dining room, office or games room, first floor: master suite with ...

DOUGLAS ELLIMAN CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

